

Erfolgreicher 13. Lauf der Einheit trotz Ausfall im vergangenen Jahr

Bei trockenem Wetter und angenehmen Temperaturen lud der SV „Grün Weiß Mohsdorf“ e.V. nach einer kurzen Pause wieder alle Ausdauerportler zu seinem Lauf der Einheit ein.

Trotz des Ausfalls des Laufes im vergangenen Jahr, aufgrund der auf dem Turnhallenweg stattgefundenen Bauarbeiten, ließen es sich viele Läufer nicht nehmen, sich der Herausforderung zu stellen. Damit bestätigte sich auch diesmal die Beliebtheit des Laufes und man konnte an die Erfolge der Vorjahre anknüpfen.

50 Läufer und Läuferinnen konnte man am Start begrüßen.

Um 9.30 Uhr begaben sich die Teilnehmer des Massenlaufes auf die 2,5 Kilometerstrecke. Hier konnten Rebecca Lahl und Thomas Karstädt mit Spitzenzeiten die Zuschauer von ihrem läuferischen Können überzeugen und wurden jeweils Sieger über 2,5 Kilometer.

Der Startschuss für die Leistungsläufer fiel um 10.00 Uhr. 38 Läufer und Läuferinnen begaben sich auf die 5 bzw. 10 Kilometer lange Strecke, und jeder einzelne kämpfte bis zur letzten Minute, sei es um einen der ersten drei Plätze in der entsprechenden Altersklasse, oder „einfach nur“ um das Ziel zu erreichen.

Auch die Siegerin auf den 5 Kilometern in der Altersklasse bis 15, Nicole Werner vom SV Grün Weiß kämpfte, obwohl der Sieg in der Altersklasse schon erkämpft war bis zum Schluss auch um den Gesamtsieg der Frauen. Sie erreichte die Ziellinie nach 27 Minuten 47 Sekunden, knapp gefolgt von der Siegerin in der Altersklasse 31 bis 50, Doris Schneider vom TSV 1862 Hartmannsdorf. Den zweiten und dritten Platz in der Altersklasse bis 15 holten sich Frances Rößner und Annegret

Haslinger, zwei Läuferinnen vom Sachsenblitz Burgstädt.

Zusammen mit ihnen nahmen insgesamt sieben Vereinsmitglieder vom Sachsenblitz an den Leistungsläufen teil. – Einfach Super!

Als schnellster Mann auf den 5 Kilometern erreichte Thomas Schaupt aus Chemnitz das Ziel, mit einer Zeit von 20 Minuten 33 Sekunden. Mit einem Vorsprung von knapp drei Minuten in seiner Altersklasse, konnte er sich souverän diesen Sieg sichern. Dicht gefolgt wurde er allerdings von im Verein heimischen Robby Schwanitz, welcher nach 20 Minuten 52 Sekunden die 5 Kilometer hinter sich ließ, und sich einen 1. Platz in seiner Altersklasse holte.

Das größte Starterfeld erwies sich auf den 10 Kilometern männlich. Neben vielen bekannten Startern begaben sich auch drei Starter vom LVL 2000 Limbach an den Start – mit Erfolg, alle drei konnten sich einen Platz auf dem Siegtreppchen sichern.

Gesamtsieger und Sieger in der Altersklasse 19 bis 30 wurde Christian Scheffler aus Hartmannsdorf, dessen Zeit mit 42 Minuten 09 Sekunden nur knapp hinter dem aktuellem Streckenrekord liegt. Auch in der Altersklasse über 60 galt es diesmal um den Sieg zu kämpfen. Wolfgang Glöckner, Fritz Klost und Josef Jentsch erwiesen trotz ihres hohen Alters noch Primakondition und erreichten in genannter Reihenfolge das Ziel. Einzige und treueste weibliche Starterin auf den 10 Kilometern war Ilka Haslinger vom Sachsenblitz. Im Vergleich zu vergangenen Läufen konnte sie ihre Streckenzeit enorm verbessern. – Um sage und schreibe ganze 5 Minuten gegenüber ihrer Zeit von 1999. Mit einer Zeit von 50 Minuten 47 Sekunden erliefte auch sie wie alle anderen

Sieger einen Siegerpokal.

Nach dem Lauf kämpften in spannenden Duellen die Fußballmannschaften FAV, TV 1860,

C 17 Team und Grün Weiß Mohsdorf um den Pokal des Kleinfeldfußballturniers. Diesen holten sich die Spieler des TV 1860 vor dem C 17 Team Burgstädt. Und obwohl bei diesem Turnier das Glück dem Grün Weißem Team nicht ganz hold war, so kommt dennoch der Torschützenkönig, Dirk Adner aus ihren Reihen.

Abgerundet von der tollen Verpflegung durch die Bäckerin Bechthold, toller Musik und natürlich einer kleiner Tanzvorführung der Cheerleader-Tanzgruppe war der 13. Lauf der Einheit wieder eine gelungenen Sache und der ein oder andere Sportler blieb bei einem gemütlichen Zusammenseln bis in die späten Nachmittagsstunden.

Besonderer Dank gilt an dieser Stelle vor allem unseren Sponsoren, die uns finanziell oder materiell unterstützen um eine solche Veranstaltung durchführen zu können.

Danke an: Fieischerei Gretenkord, Heizungsbaumeister Herrmann, Sport Meisel, Klempnermeister Reinhard Knop, Auto Stein, Busunternehmer Bernd Heilmann, Bäckerei Thomas Bechthold, Kreissparkasse Mittweida Geschäftsstelle Mohsdorf, Raiffeisenbank Burgstädt, Tischlerei Uwe Schott Küchenstudio Möbel Zajonz, expert Scholz, Elektro Pfüller, Farben Mehnert, Schnelldruck Berger, Getränkehandel Iona Jammer und last but not least Zschimmer und Schwarz.

SV Vorstand
Heike Schöppe

links: Starterfeld
Leistungslauf

rechts:
Schnellster im
10 km- Lauf
Christian Scheffler,
Hartmannsdorf

links: Start
Leistungslauf

rechts:
Schnellster im 5
km-Lauf
Thomas Schaupt,
Chemnitz

